



VISITAN A PRINCESA DE YORK. Londres, agosto 10. La princesa Diana, acompañada de sus hijos, los príncipes William (Izq.) y Harry, saludan al entrar al Hospital de Portland, en Londres, para visitar a la princesa de York, que nació el lunes, y a sus padres los Duques de York. (Cable-foto AP).

Alto Funcionario EE.UU. Evalúa Crisis Panameña

WASHINGTON, agosto 10 (EFE).— La visita del alto funcionario norteamericano Morton Abramowitz a Panamá, donde "evalúa consultas" con miembros de la embajada estadounidense y de la oposición panameña, se enmarca en la "continua evalua-

ción" de la situación en ese país, dijo el miércoles el portavoz de la Casa Blanca.

"No hay un nuevo plan ni nuevas negociaciones" con Panamá, agregó el portavoz, Marlin Filtzwater. El general Manuel Am-

—Favor pase a la página 53.

Confiscan 14 mil Reses en Alemania Occidental

DUSSELDORF, agosto 10 (DPA).— Catorce mil reses inyectadas con un "cocktail" de hormonas prohibidas por sospechas de provocar cáncer, malformaciones y trastornos endocrinos en el consumidor, han sido confiscadas a un ganadero alemán, en

el mayor escándalo en su género descubierto hasta ahora en el país, implicando a por lo menos 49 ganaderos.

La fiscalía de Muenster dispuso ya la detención del ganadero Félix Hying y del capataz de su empresa

—Favor pase a la página 35.

Sandinistas Amenazan a Grupos Opositores

MANAGUA, agosto 10 (DPA).— El Ministerio del Interior notificó a la Coordinadora Democrática de Nicaragua (CDN), bloque opositor al gobierno sandinista, que no tolerará publicaciones que traten de hacer aparecer como un asesinato político la muerte de un dirigente conservador, hace una semana, en la norteña ciudad de Matagalpa.

Duilio Baltodano, vice Presidente de la CDN, dijo que se le anunció que no se permitirá la emisión de comunicados que se refieran al caso de Eleazar Herrera, presidente de una fracción

del Partido Conservador de Nicaragua (PCN), ocurrida a ma-

—Favor pase a la página 53.

Senado E.U. Rechaza Ayuda Militar Para "Contras"

WASHINGTON, agosto 10 (DPA).— El Senado rechazó esta noche por amplio margen una propuesta republicana de renovar la ayuda militar a los rebeldes anti-sandinistas, aprestándose a considerar de inmediato una iniciativa de la mayoría demócrata autorizando 27 millones de dólares en asistencia humanitaria para los "contras".

El líder de la minoría republicana, Robert Dole, había anticipado que su propuesta de dar ayuda mili-

Documento Estratégico FSLN Para C.A. Revela "La Prensa"

MANAGUA, agosto 10 (AP).— Un informe confidencial del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) en contra del acuerdo de Esquipulas II, habría recomendado "retrasar lo más que se pueda" las reuniones pacificadoras para Centroamérica y habría criticado a México por no esforzarse lo suficiente "según lo prometió" para bloquear el Plan, dijo el diario "La Prensa" de esta capital.

El periódico dice que el FSLN también habría sugerido "explorar" supuestas diferencias entre los presidentes de Costa Rica, Oscar Arias, y de Guatemala, Vinicio Cerezo, además de sugerir acciones a

los terroristas que actúan en El Salvador y Guatemala.

El diario dijo que publicaba el documento como una prueba de que los sandinistas no tuvieron voluntad de cumplir con los acuerdos y agrega que el fracaso de Esquipulas "pareció una profecía en abril de 1987", fecha del documento.

El documento habría sido elaborado el 13 de junio de 1987 por la dirección de relaciones internacionales del FSLN y el Ministerio de Relaciones Exteriores y dirigido al "presidente" Daniel Ortega.

Habría sido elaborado dos meses

—Favor pase a la página 35.

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 10 (AP).— Los precios de la Bolsa cayeron hoy bruscamente por segunda sesión consecutiva, al continuar las reverberaciones del alza en la tasa de interés anunciada ayer por la Junta de Reserva Federal.

La junta elevó ayer su tasa de interés preferencial del 6,0 al 6,5 por ciento.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 44,99 puntos para cerrar a 2.034,14, con lo que sus pérdidas en las últimas cinco sesiones ascendieron a 99,93.

Las acciones en declinación superaron a las ganadoras en proporción de más de siete a uno en la Bolsa de Nueva York, con 196 títulos en alza, 1.390 en baja y 377 sin cambio.

El volumen total ascendió a 200,95 millo-

—Favor pase a la página 53.

Radio Rebelde Informa Deserción de Sandinistas

MANAGUA, agosto 10 (AP).— La emisora clandestina Radio Liberación dijo el miércoles que 25 soldados y oficiales sandinistas desertaron y se entregaron a las autoridades hondureñas.

La radio dijo que, según fuentes periodísticas hondureñas, las



CONTROVERSIA. Sin precedencia, agosto 10. Una estatua griega de Atrodita, adquirida por el Museo de J. Paul Getty, ha creado en E.U. gran controversia, pues se cree fue robada. (Cable-foto AP).

deserciones ocurrieron el martes al mediodía, en la zona fronteriza de La Mosquitia. No dio otros detalles.

Mientras tanto, el Ministerio de Defensa dijo el miércoles aquí no tener información al respecto.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, agosto 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 110 a 260 puntos en la lonja local.

Se vendieron 3,764 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 127,25
El Salvador ... 127,25
Mexicano F.O.B.
Laredo 124,00

Cuba Tratará de Engañar a Comisión Derechos Humanos

WASHINGTON, agosto 10 (UPI).— El gobierno de Cuba está "embelleciendo" las cárceles para tratar de engañar a la comisión de las Naciones Unidas que investigará los derechos humanos en la isla caribeña, dijo el miércoles el embajador de Estados Unidos

ante el grupo especializado de la ONU, Armando Valladares.

"El gobierno (cubano) tratará de engañar a la Comisión y nuestro deber es ofrecer la mayor cantidad de información que podamos para evitarlo".

—Favor pase a la página 53.

Resumen mundial

Muere ex-Presidente Panameño Arnulfo Arias



Arnulfo Arias Madrid.

Panamá, agosto 10 (EFE).— El tres veces presidente de Panamá, y otras tantas veces derrocado por los militares, Arnulfo Arias Madrid, murió el miércoles en Miami (Florida, EE.UU.), dijo a EFE, Guillermo Endara, portavoz del político octogenario.

Arias Madrid, líder del mayor partido de oposición el Panameñista Auténtico, nació el 15 de agosto de 1901 en la provincia central de Coclé (Panamá).

El ex-presidente panameño murió a mediodía del miércoles en la ciudad de Miami (EE.UU.), según confirmaron también familiares allegados al líder del Partido Panameñista Auténtico, mayoritario en oposición. No se han dado detalles sobre las circunstancias en las que se produjo la muerte del líder opositor.

Shamir Amenaza Sofocar Gobierno Palestino en el Exilio

Jerusalén, agosto 10 (DPA).— El primer mi-

—Favor pase a la página 55.



PALESTINOS VIAJAN A JORDANIA. Allenby Bridge, Franja Ocupada, agosto 10. Palestinos se aglomeran en el puente que pasa sobre el río Jordán para visitar Jordania, luego del anuncio del Rey Hussein de restablecer relaciones con los palestinos. (Cable-foto AP).